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A/C.2/57/SR.40  

 下午 3 时 25 分宣布开会 

议程项目 87：环境与可持续发展（续）（A/C.2/57/L.16

和 L.54） 

 (b) 国际减少灾害战略（续） 

关于国际合作减少厄尔尼诺现象影响的决议草案
（A/C.2/57/L.16 和 L.54） 

1． Kára 先生（捷克共和国）、副主席，介绍就根据

决议草案A/C.2/57/L.16进行的非正式协商提交的决

议草案 A/C.2/57/L.54。 

2． Niño Gómez 先生（委内瑞拉）代表 77 国集团和

中国发言，通知对序言部分第 3 段做了一些小改动。 

3． 经口头修订的决议草案 A/C.2/57/L.54 获得通

过。 

4． 决议草案 A/C.2/57/L.16 予以撤回。 

议 程 项 目 88 ： 发 展 方 面 的 业 务 活 动 （续）

（A/C.2/57/L.26 和 L.53） 

关于发展中国家间经济和技术合作的决议草案
（A/C.2/57/L.26 和 L.53） 

5． Van der Pluijm 先生（比利时）、副主席，介绍

就根据决议草案A/C.2/57/L.26进行的非正式协商提

交的决议草案 A/C.2/57/L.53。他通知说对第 10 段做

了一处文字上的小改动。 

6． 经口头修订的决议草案 A/C.2/57/L.53 获得通

过。 

7． 决议草案 A/C.2/57/L.26 予以撤回。 

通告决议草案的发起国 

8． 主席宣布蒙古已成为在议程项目 87 下提交的决

议草案 A/C.2/57/L.41 的提案国；印度尼西亚已成为

在议程项目 87(a)下提交的决议草案 A/C.2/57/L.45

的提案国；印度尼西亚和蒙古已成为在议程项目

87(c）下提交的决议草案 A/C.2/57/L.47 的提案国；

亚美尼亚、阿塞拜疆、格鲁吉亚、哈萨克斯坦、马耳

他、摩尔多瓦共和国、塔吉克斯坦和乌兹别克斯坦已

成为在议程项目86下提交的决议草案A/C.2/57/L.49

的提案国。 

工作安排 

9. 主席说，由于提出的大部分决议草案尚未处理，

因此委员会不得不要求延期来完成工作，结果额外增

加了费用，他对此深感遗憾。他将敦促各位委员竭尽

全力，充分利用额外增加的时间，尽量利用每天下午

6 点之后为他们提供的会议室。他希望大会主席提出

的审查委员会工作方法的倡议能够产生出一些建议，

防止在大会第五十八届会议期间出现类似的情况。 

10. Traub 先生（美利坚合众国）说，尽管他很不情

愿地接受必须短暂延长会期的请求，但美国代表团认

为，如果要求再次延期的话，就需要委员会正式会议

逐案讨论。在美国代表团就关于荒漠化问题的决议草

案 A/C.2/57/L.17 和关于气候问题的决议草案

A/C.2/57/L.43 采取立场之前，美国需要看到所涉方

案预算问题的说明。此外，美国代表团请秘书处代表

出席委员会会议,回答财务方面的问题。 

11. Niño Gómez 先生（委内瑞拉）代表 77 国集团和

中国发言。他说，某些项目的工作也是要待《可持续

发展问题世界首脑会议的报告》(A/CONF.199/20) 重

新印发才能结束。 

12. Kelley 先生（委员会秘书）说，提到的决议草案

所涉方案预算问题说明将于第二天早上以所有正式

语文分发，《首脑会议的报告》将于下星期一重新印

发出版。方案规划和预算司的一位代表随时准备在委

员会非正式会议上回答财务方面的问题。 

13. Niño Gómez 先生（委内瑞拉）代表 77 国集团和

中国发言。他说，在会议早些时候提出、并于最近又

再次重申的请求是请秘书处的代表出席非正式会议。

Traub 先生（美利坚合众国）支持他的意见。 

14. 主席说将向秘书处转达这项请求。 

 下午 4 时散会 
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